
 
 
 
 
 

NACHRICHT VOM 12 MAI 2021 
(Erster Sonntag direkt facebook-home der Gruppe) 

ITALIEN 
 
 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 
Meine Kinder, Ich bin die Unbefleckte Empfängnis, Ich bin diejenige, die das Wort gebar, Ich bin 
die Mutter von Jesus und Mutter von euch, Ich kam mit großer macht, zusammen mit mir sind 
meine Kinder Lucia, Jacinta und Francisco, die Hirtenkinder von Fatima. Wir sind gesandt 
worden um euch die Geheimnisse von Fatima zu vermitteln. Wer diese kennt, zittert vor 
ihnen, denn alles was von Fatima verkündet wird, wird die ganze Welt verändern und 
konvertieren. 
Ich habe diese drei Hirtenkinder ausgesucht, weil ich von ihrer Reinheit überzeugt war und, dass 
sie niemals den Himmel verraten würden. Der Allmächtige Vater Gottes hat bestimmt, dass Ich 
am 13 Mai eben diesen Kindern erscheinen sollte, die Ich damals ausgesucht hatte. Aber sie hatten 
damals am 12 Mai drei weiße Tauben gesehen. Es waren die Erzengel Michael, Gabriele und 
Raffael. Sie sind immer anwesend bei Meinen Erscheinungen. Als die Hirtenkinder Mich das 
erste mal sahen sind sie geflüchtet, denn mit Mir waren auch die drei weißen Tauben, welche vom 
Himmel herunter gekommen waren auf einer weißen Wolke. Meine Tochter Lucia hat Mich ganz 
einfach gefragt was Ich unter Meinen Füßen hätte, Ich habe Ihr erklärt, dass es die Engel sind die 
Mich begleiten. Sie sahen nur viele Wolken in die Engel gehüllt waren da diese Engel, die mich 
begleiteten sich nackt fühlten und froren.	Mein Sohn Francisco fragte Meine Tochter Jacinta, ob 
sich meine nackten Füße kalt anfühlten, Ich musste es ihnen erklären, dass dies so war, da es im 
Paradies niemals weder kalt noch warm ist. Dort ist es weder kalt noch warm, dort herrscht die 
Liebe Meines Sohnes Jesus. In anderen Erscheinungen haben sie mich ohne Wolken gesehen, auch 
dies erklärte Ich ihnen und sie werden es euch erklären. 
 

LUCIA VON FATIMA 
Brüder, Schwestern Ich bin es die Lucia von Fatima, Unsere Mutter erklärte uns mit einfachen 
Worten was geschieht, damit wir es auch verstehen. Wir haben sehr viele Fragen an SIE gestellt, 
aber SIE hat nicht auf alle geantwortet. SIE sagte immer alles wird zum richtigen Zeitpunkt 
bekannt gegeben werden. Am 13 Mai sagte SIE, meine Kinder, möchtet ihr leiden für die Liebe 
Jesus und für die Konvertierung? Ich sagte sofort ja, aber Ich war mir in diesem Moment nicht 
bewusst was das bedeutete. Als Jacinta mit Francisco in den Himmel aufstieg, habe Ich sehr 
gelitten. Unsere Mutter war Meine Stärke. Als SIE uns erschien ohne Wolken, wollte SIE uns 
lehren alles alleine zu bewältigen, denn mit den Erzengeln waren wir immer in Sicherheit aber 
Unsere Stärke sollte der Beweis an die Welt sein. 
Lucia, sagte SIE: Ich werde dir die Geheimnisse die die Kirche betreffen preisgeben, du wirst 
in ihr leben, wirst aber niemals eine von ihnen sein, denn viele werden die Sünden sein, die sie 
machen werden auch gegen Meinen Sohn Jesus. Du, sagte SIE, wirst dem unschuldigen Passt 
helfen, Ich verstand nicht was SIE sagte, aber Ich sagte: ja das werde Ich tun. 
Brüder, Schwestern sagt immer ja zu Unserer Mutter.  
 

JACINTA VON FATIMA 
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Brüder, Schwestern Ich bin es eure Schwester Jacinta, wir sind hier inmitten unter euch, 
zusammen mit Unserer Mutter, Sie ist diejenige die uns die Geheimnisse des Himmels 
preisgegeben hat. Sie ist diejenige die uns bat ihr Wort in der Welt zu verbreiten, SIE wollte, dass 
es die Kirche tat, aber die Kirche tat es nicht, jetzt bittet SIE uns aufs Neue es zu tun. Sie sagte zu 
uns: meine Kinder seid ihr bereit euer Leben dem Himmel zu schenken? Und wir, ohne darüber 
nachzudenken haben dem zu gestimmt und bejaht. Wir haben es nicht richtig verstanden, aber 
Unsere Mutter leitete und den Weg, Schritt für Schritt, SIE lehrte uns wie eine Mutter ihre Kinder 
lehrt. Sie hat uns große Geheimnisse offenbart. Lucia fragte SIE einmal, wann die Kriege 
beendet seien, aber SIE antwortete, die Kriege werden enden wenn die Menschheit Unseren 
Allmächtigen Vater Gottes anerkennt.  
 

FRANCISCO VON FATIMA 
Brüder, Schwestern, Ich bin Francisco hört auf die Stimme Unserer Mutter, es ist uns eine große 
Freude gewesen. SIE sprach zu uns mit soviel Liebe, aber zur gleichen Zeit gab SIE uns sehr viele 
Verantwortungen auf. Unsere Mutter sagte zu uns: meine Kinder, ihr werdet sehr Leiden, man 
wird euch verfolgen, aber die Gegenwart der Erzengel wird immer bei euch sein in den 
Augenblicken als wir der Autorität vorgeführt wurden, waren die weißen Tauben immer bei 
uns und all dies gab uns viel Kraft. 
Bei einer Erscheinung fragte Jacinta Unsere Mutter, weshalb die Menschen Böses tun, Unsere 
Mutter antwortete ihm: meine Kinder, wer die Liebe Meines Sohnes Jesus nicht kennt der lebt in 
Ketten und wird seine Gnade nicht verspüren. 
Brüder, Schwestern, leben nachdem was Unsere Mutter euch mitteilt, SIE leidet sehr, da sehr 
viele ihrer Kinder den Allmächtigen Vater Gottes beleidigen und Seine Gesetze nicht befolgen. 
Seid stark und folgt Seinen geboten, es sind die einzigen Für Gebote die zu eurer Erlösung dienen. 

 
LUCIA VON FATIMA 

Lasst uns das Ave Maria zusammen singen. 
 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 
Meine Kinder, danke, danke, danke, eure Liebe erfüllt mich mit Freude, die Hirtenkinder haben 
ihr Herz befolgt, macht es auch so. 
Meine Tochter Jacinta fragte mich: was können wir tun um die Liebe deines Sohnes Jesus zu 
gewinnen? 
Ich war gerührt von soviel Einfach heit und sagte ihnen nur, dass sie viel beten müssen und somit 
ihr Herz gefüllt sein wird mit der Liebe Jesus. 
Die Kriege haben viel Hass ausgelöst, Russland hat nicht die gefragte Hilfe bekommen und 
ist überheblich geworden, wer an der Macht wie hat versprochen, dass er den Hass gegen den 
Himmel vererbt hätte, aber habt keine Angst, denn der Allmächtige Vater Gottes hat 
bestimmt, das auch Russland an Mein Heiliges barmherzige Herz glauben wird. Ich liebe 
euch meine Kinder, Unsere Mission ist für heute beendet. Bald kommen wir mit neuen 
Verkündungen wieder. Jetzt muss Ich gehen, meine Kinder Lucia, Jacinta und Francisco 
werden mit Mir gehen. Ich schenke euch einen Kuss und segne euch alle Im Namen des Vaters, 
des Sohnes und des Heiligen Geistes.  

Shalom! Friede meine Kinder. 
	


